

## **Parler-créer-danser... Cie EKTOS|Jean-Christophe-Boclé**

Le propos de cette conférence dansée est de rencontrer les jeunes gens sur le terrain de la créativité et des matières dansées. Comment passe-t-on au moyen de l'écrit (dessins, signes, mots) du désir, de l'idée, à une réalisation chorégraphique ?

Jean-Christophe Boclé propose d'explorer les chemins de la création chorégraphique à travers son parcours de danseur, de chorégraphe et de chercheur. Il montre, à partir d'un extrait chorégraphique réalisé par deux danseurs, comment la gestuelle peut être notée en utilisant des codes écrits.